
TH Gräsers Erfolg - ein Erfahrungsbericht

Beitrag von „gery“ vom 11. Juni 2022, 16:28

Danke, meine ist ungefähr doppelt so hoch. Werde es nächstes Jahr noch mit dem Frühbeet 
versuchen. Der Versuch fehlt noch, vielleicht klappt´s ja.

Wenn nicht, mach ich den Deckel zu.

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/14111-th-gr%C3%A4sers-erfolg-ein-
erfahrungsbericht/&postID=120030#post120030
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